



## Sacan a la Guardia Nacional de los interiores de San Lázaro

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, informó que los elementos de la Guardia Nacional que resguardan el palacio legislativo de San Lázaro serán desplegados exclusivamente al perímetro externo.

Indicó que la seguridad interna de las instalaciones estará a cargo del personal de resguardo, por lo que los militares que integran la Guardia Nacional sólo podrán ingresar desarmados para ocupar los espacios que les son asignados para descanso y aseo personal.

<https://www.zocalo.com.mx/sacan-a-la-guardia-nacional-de-los-interiores-de-san-lazaro/>